
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION  

DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS DU 24 MAI 2023 

_______________ 

 

Etaient Présents : Clément COLLET, Lou HERNANDEZ, Arthur LEBON-DELAS, Emilie 

MENU-VIEILLEFOSSE, Lou-Rose MICOINE-BAHAIN, EDEN ROZIÉ, Thibault RAVELLE-

CHAPUIS  

Absents, excusés : Noah PELANE, Myla MARANGE, Oihan GREVISSE, Camille BOCQUIER, 

Orane BIANCO 

Assistaient également : Huguette PANOZZO (Adjointe au Maire), Catherine BOUDOU 

(Conseillère Municipale),  

 

 

JOURNEE INTER-CME DU 13 MAI : 

 

Emilie, Lou, Noah, Thibault, Lou-Rose et Eden ont participé à la journée Inter-CME qui a eu 

lieu le 13 mai dernier à Soussans et font une présentation de cette manifestation à leurs 

camarades. 

 

Les communes de Macau, Le-Pian-Médoc, Margaux-Cantenac, Soussans et Arsac étaient 

représentées. 

 

Au cours d’un atelier, chaque CME a pu décrire les activités mises en place au sein de sa 

commune, dont  : 

- Macau : création d’un jardin communal 

- Le Pian-Médoc : Nichoirs pour chauve-souris 

- Soussans : création d’un logo pour le CME, vente de sacs aux couleurs du CME 

dans les magasins pour récolter des fonds… 

- Arsac : confection de biscuits avec les résidents de la RPA, affiche pour le bâchage 

des remorques… 

Il a été également présenté l’association « on imagine », pour l’opération « Mare à boue » qui 

aura lieu le dimanche 25 juin à Ludon Médoc et servira à lever des fonds pour 2 associations 

(Ose l'humanitaire et Lueur d'espoir pour Ayden). La kid's Dingue est un des parcours, ouvert 

aux 8-12 ans. Il s’agit d’un parcours de 30 obstacles, dont certains dans la boue. Si le CME 

souhaite monter une équipe, la participation financière serait de 12 € par enfant participant. 

(voir si la commune peut prendre en charge cette participation). 

Puis les membres des CME ont participé à un parcours d’orientation dans Soussans qui leur 

a permis de découvrir la commune. 

Les participants ont été ravis de cette journée riche d’échanges, de partage et de convivialité. 

La prochaine journée inter-CME sera probablement organisée en 2024 par Le Pian-Médoc. 

 

 

 

 



 

 

 

PREPARATION DU CME INFO  

 

Le CME infos doit paraître mi-juin pour être distribué avant la fin de l’année à l’ensemble des 

élèves de l’école élémentaire. 

 

Catherine fait le point sur les thèmes qui vont être présentés. : Les Elections, les portraits 

chinois, la participation au 11 novembre et au 8 mai, la confection de biscuits avec les résidents 

de la RPA, la journée inter-CME. Il pourra être également évoqué la visite de la mairie de 

Bordeaux qui dont avoir lieu le 21 juin. 

 

Un édito va être demandé à M. le Maire. 

 

PREPARATION DE LA VISITE A LA MAIRIE DE BORDEAUX 

 

Huguette rappelle que le CME visitera la mairie de bordeaux le 21 juin prochain de 15 h à 16 

h 30. Le déplacement se fera en TRAM depuis la gare de Blanquefort.  

Le transport jusqu’à la gare sera assuré par les élus adultes. Les parents qui le souhaitent 

peuvent amener leurs enfants indépendamment. Départ d’Arsac : 13h30. 

 

Un mail sera adressé par Catherine à chaque famille pour faire le point sur le nombre de 

participants. 

 

Pour préparer cette visite, il est demandé aux membres présents de réfléchir aux questions 

qui pourraient être posées : 

 

- Quand le Palais Rohan a t’il été construit ? 

- Est-ce qu’il a toujours été une mairie ? 

- Quelle est sa superficie ? 

- Combien de personnes y travaillent ? 

- Quel est le nom du maire actuel ? 

- Qui a été le premier maire de Bordeaux ? 

- Y a t-il un CME à Bordeaux ? Combien y a t-il d’élus ? 

- Quels sont les projets du CME ? 

- Quels sont les changements apportés par la nouvelle municipalité ? 

 

PROJETS POUR L’ANNEE PROCHAINE : 

 

L’année prochaine, 7 élèves du CME passeront en 6eme. L’idée de mettre en place une 

passerelle entre l’école et le collège est évoquée.  

 

Une première réflexion est menée sur les projets qui pourraient être proposés l’année 

prochaine : Changer les nichoirs installés dans le bois près du cimetière, rénover et déplacer 

la boite à livres et s’en occuper, faire des jeux ou des spectacles à la RPA, voir ce que l’on 

peut faire avec les résidents de l’EHPAD… 

 

Le programme sera affiné lors de la réunion de rentrée. 

 

Puis une surprise attendait les élus… 

Suite à l’après-midi passé à la RPA pour la confection de biscuits, les résidents qui ont 

participé ont souhaité remercier le CME pour ce bon moment passé ensemble. Ils ont fait 

parvenir à la mairie une boite remplie de confiseries et de gâteaux, des photos prises pendant 

l’activité et un petit mot très gentil. Le CME remercie les personnes âgées de leur gentillesse. 

 

Après avoir bien travaillé, le traditionnel goûter est proposé aux participants. 


